

Die romantische Fußballromanze

Von Yukira-chan

Kapitel 29: Kapitel 29 Die vier Beschützer

Hey Leute

Ich hoffe dieses Kapitel gefällt euch. Danke für eure Komms hoffe das ich noch weitere bekomme.

Viel Spaß.

Sarina konnte nicht schlafen, genauso wie Taki. Taki setzte sich auf die Couch im Wohnzimmer und schaltete den Fernseher an. Er drehte den Ton leiser um die anderen nicht zu wecken. Sarina hörte es als sie sich noch was zu trinken holen wollte. „Hey taki kannst du nicht schlafen?“ „Nein sag mal hab ich dich geweckt?“, fragte Taki und schaltete den Fernseher ab. Sarina schüttelte nur den Kopf und verschwand in der Küche. Als sie mit einem Glas Orangensaft wieder ins Wohnzimmer kam lächelte Taki ihr zu. „Möchtest du dich zu mir setzen Sarina?“ „Gerne“, antwortete das Mädchen. Sie setzte sich zu Taki der sie süß anlächelte. „Sag mal bist du sicher das Takero wegen dir hier ist?“ „Ja ich bin vor ihm weggelaufen und ich wollte hier hin wegen Genzo.“ „Verstehe.“ Der Junge schwieg und sah zur Seite. Sarina brach das Schweigen nach einer Weile. „Ich weiß nicht ob ich diesen Horror durchstehe.“ „Es ist sicher schlimm für dich.“ „Ja ich dachte hier wäre ich sicher.“ „Genauso war das auch bei Lilly.“ „Ich mag Lilly irgendwie.“ „Sie ist ein super nettes Mädchen und sie hilft dem FC Nankatsu wo sie nur kann.“ „Lilly scheint ein Glücksfall gewesen zu sein.“ „sie ist es immer noch.“ Taki sah Sarina an und sah das sie Tränen in den Augen hatte. „Was ist bist du traurig?“, fragte er. „Ein wenig schon, Lily hat Izawa Yukary hat Genzo Sanae hat den Captain und ich bin auf mich gestellt.“ „Das mit Nakazawa und dem Captain stimmt nicht ganz.“ „Wieso nicht.“ „Sie sind nicht zusammen der Captain beschützt sie nur“, meinte Taki. „Ich bin trotzdem alleine.“ „Ja das ist sehr schwer.“ Taki hatte nicht den Mut Sarina ein Angebot zu machen. Sie sollte selber entscheiden was sie machen wollte. „Wieso konntest du nicht schlafen?“ „Alpträume und du?“, fragte Sarina. „Ich habe über das Problem nachgedacht.“ „Hast du was gefunden?“ „Nein tut mir leid aber hast du eine Idee?“ „Nein Genzo kann mich nicht immer beschützen das ist mir klar.“ „Du musst selbst am besten wissen was du machen willst?“ Taki sah in ihre Augen und sah das sie sehr unentschlossen war. „Kann ich dir eine sehr wichtige Frage stellen?“, fragte das Mädchen nervös. „Sicher.“ „Wie findest du mich?“ „Bitte antworte mir ehrlich.“ Taki war etwas geschockt von der Frage. „Ich finde dich total nett und du siehst hübsch aus“, sagte Taki und das meinte er richtig ernst. „Danke für die ehrliche Antwort“, meinte Sarina und schaute zu Boden. „Ach das ist das was ich finde“, meinte Taki ernst. Sarina sah ihm in die Augen. Sie waren tiefschwarz wie die von Genzo. (In diesen Augen könnte ich versinken) dachte das Mädchen verträumt. „Ich bin müde

aber ich habe Angst wieder schlecht zu träumen.“ „Ja das Risiko musst du wohl eingehen.“ „Ja das ist wohl so.“ „Sarina erhob sich doch da hielt Taki sie sanft am Arm zurück. „Bleib hier es ist schön mit dir zu reden.“ Sie redeten noch etwas doch Sarina wurde immer müder und schlief schließlich auf der Couch ein. Ihr Kopf lag auf Takis Schulter. Taki deckte sie sanft zu und schlief dann selbst ein.

Sanae träumte wieder schlecht und versuchte auch nicht noch mal ein zu schlafen. Sie ging in die Küche kochte sich einen Tee und machte es sich mit einer DVD in ihrem Zimmer vor dem Fernseher gemütlich. Doch dann schlief sie doch wieder ein.

Am nächsten Morgen wachten alle sehr früh auf. Sarina war etwas erschreckt als sie Taki am Morgen sah. Taki lächelte nur. Nach dem Frühstück gingen alle zu Platz. Doch da stand Tsubasa mit Sanae, Yukary und Genzo vor 4 Jungs die fies grinsten. „Oh nein“ hauchte Sarina und trat einen Schritt zurück. Schüchtern ergriff Taki ihre Hand. Lilly begann zu zittern und Izawa legte schnell den Arm um sie. Sanae und Yukary standen hinter Tsubasa und Genzo. Die standen cool die Hände in die Hüften gestemmt vor den Mädchen. „Ihr habt hier nichts zu suchen“; meinte Genzo scharf. „Wir wollen nur unsere Freundinnen zu einem Date abholen was dagegen?“, fragte Koshi. „Seit wann ist meine persönliche Betreuerin deine Freundin?“, wollte Tsubasa wissen. (Oh mein Captain du beschützt mich) dachte Sanae glücklich. Tsubasa drehte sich kurz um lächelte und sagte: „Wir regeln das geht bitte ins Haus, ich will nicht das unseren Mädchen etwas zustößt.“ Sanae bekam einen kleinen Rotschimmer auf den Wangen und Lilly kam mit Sarina zu ihnen. Taki und Izawa stemmten auch die Hände in die Hüften und stellten sich zu ihren Freunden. „Verzieht euch endlich an unsere Betreuerinnen kommt ihr nicht ran“, sagte Mamuro. „Ganz genau also geht ihr jetzt endlich?“ ,fragte Taki cool. „Wir sehen uns wieder.“ Die vier verschwanden. „Glaubt ihr sie werden versuchen den Mädchen etwas anzutun?“, fragte Taki. „Weiß nicht“, Genzo. „Möglich wäre es schon“, erklärte Mamuro. „Ist euch zu Sarinas Problem mit Takero eingefallen?“, fragte Genzo. „Mamuro schüttelte den Kopf. „Ich traue mich nicht ihr mein Angebot zu machen“, erklärte Taki. „Willst du sie beschützen?“ „Würde ich gerne ich mag sie irgendwie.“ „Ich kann das verstehen“, sagte Genzo. „Ich wollte erst mit dir drüber reden Wakabayashi ich will ja nicht deinen Zorn zu spüren bekommen. „Du bist der beste für Sarina da bin ich mir sicher“, erklärte Wakabayashi. „Du passt zu ihr“. „Danke dann werde ich mal den Mut aufbringen sie zu fragen.“ „Kannst du gerne machen, ich habe nichts dagegen.“ „Gut ich werde es tun.“ Taki ging ins Haus um Sarina zu fragen.

Wie war's?

Bitte Kommis schreiben

Schaut auch mal in die Charakterbeschreibungen und schreibt mir was dazu.

Eure Yukary